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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 12 SETTEMBRE 2012 ALLE ORE 18,00 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta” , convocato nelle prescritte forme, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via Bertolotti 10, alla presenza del Presidente 
Massimo GUERRINI e dei  Consiglieri: 

 
AMATO Luciano MAIORANA Marco SANTIANGELI Amalia 
BALENA Davide Gregorio MARTUCCI Eleonora TAGLIAFERRI Federico 
BRANDAJS DI MARTINO Malvina PASCALE Giuseppe TOMASETTO Andrea 
BUFFA Elena  PELLOSO Ivana TREVISAN Caterina  

DI BELLA Luca Eduardo PETTAZZI Gregorio VAGNONE  DI TROFARELLO E 
DI CELLE Giovanni 

FERRERO Viviana POGGIO Graziella Elena  

GATTO Gerardo RAMPI Emanuela  
MACAGNO Igino Michele RE Alberto Gianluigi  
MAGLIANO Liliana SALUZZO Alberto Claudio  
 
E quindi in totale, con il  Presidente, n. 24 Consiglieri presenti. 
Risulta assente giustificata la Consigliera Panatero 
Con l'assistenza del Segretario Giuseppe Cossio 
ha adottato in  

 
 

 
SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 

 

 

MOZIONE  AVENTE AD OGGETTO: ATTENZIONE E RIVALORIZZAZIONE BORGO SAN 
SECONDO. 



N. doc. 75 
 

TESTO COORDINATO APPROVATO NEL CONSIGLIO DEL 12 SET TEMBRE 2012 
 
 

CIRCOSCRIZIONE AMM.VA N. 1 

CENTRO-CROCETTA 

 

MOZIONE AVENTE AD OGGETTO: ATTENZIONE E RIVALORIZZA ZIONE BORGO 
SAN SECONDO. 

Considerato che 

Nella zona compresa tra corso Vittorio Emanuele, corso Re Umberto, via Sacchi e corso Stati Uniti, 
con particolare riferimento alle vie Massena, San Secondo e traverse, si sono verificati con 
crescente frequenza un alto numero di furti con effrazione e scasso, che hanno ingenerato un 
profondo senso di insicurezza tra i commercianti ed hanno portato ad ingenti danni economici, 
difficilmente gestibili dai singoli esercenti in questo periodo di forte crisi economica 
 

Considerato inoltre che 
 

- Si è appurato in sede di “Osservatorio per la legalità e la qualità della vita” che ai cittadini le 
forze dell’ordine stanno garantendo la dovuta attenzione, intensificando per quanto possibile 
i passaggi delle volanti e facendo intervenire personale specializzato nell’analizzare il 
fenomeno. 

- Tale emergenza, attualmente in corso, va affrontata facendo riferimento alla valorizzazione 
dei servizi esistenti e all’ideazioni di nuove possibilità commerciali:si potrebbero attivare a 
proposito, a titolo esemplificativo, programmi specifici come il progetto “FaciliTo, o altri 
strumenti di supporto che possono incentivare ed aiutare attività imprenditoriali a supporto 
di una migliore qualità della vita del Borgo, a tale scopo rientra l’arredo urbano, il 
potenziamento della illuminazione pubblica, l’area mercato e buona parte della viabilità. 
(Marciapiedi –strade - trasporto pubblico) 

 
Ritenuto che 

 
Sia necessario garantire ai cittadini il senso di sicurezza  con la tutela delle forze dell’ordine e la 
vicinanza delle istituzioni ai commercianti vittime di tanti furti e ai cittadini, garantendo solerzia 
ed efficienza nella raccolta delle segnalazioni e nell’attività a livello amministrativo per una 
soluzione della situazione incentrata sulla massima cooperazione tra i soggetti coinvolti. 
(Cittadini, forze dell’ordine, forze politiche e ricchezze sociali quali: Parrocchia, associazioni di 
volontariato, valori aggiunti del borgo). 
 

Richiede l’impegno del Presidente della Circoscrizione Uno a farsi portavoce presso 
Sindaco e Giunta Comunale 

 
Affinché 

 
- Prestino alla tematica la massima attenzione, attivando gli opportuni canali con la Prefettura 

e la Questura e 
- Valutino scelte amministrative atte a valorizzare e ricreare quel senso di sicurezza e fiducia 

che i cittadini e commercianti di Borgo San Secondo meritano. 


